
Протокол № 6/16 

очередного заседания судейского комитета  РРДМОО ФАРРО 

 

Дата проведения: 11 сентября 2016 г. 

Место проведения: г. Ростов-на-Дону, пер.Соборный,104, бизнес-центр гост. «Звезда» 

Начало заседания - 15 час.00 мин.   

Форма проведения – очное. 

   

Всего членов судейского комитета РРДМОО ФАРРО – 12 чел.  

 

       Присутствуют:  

1) Давиденко Светлана Евгеньевна 

2) Кекух Владимир Дмитриевич 

3) Сугак Елена Викторовна 

4) Цай Юрий Алексеевич 

5) Цай Ирина Геннадьевна 

6) Белый Алексей Григорьевич  

7) Леонова Анастасия Григорьевна  

8) Пушкарь Никита Александрович 

9) Славянский Евгений Александрович  

10)  Харенко Владислав Алексеевич  

11)  Аракелов Артем Алексеевич  

12) Хороших Андрей Васильевич  

       

Кворум имеется,  собрание правомочно.  

Повестка дня: 

 

№ 

п/п 
Вопрос / тема 

Докладчик / 

инициатор 

1.  Проведение судейского семинара В.Д.Кекух 

2. \ Аттестация судей, работающих на региональных турнирах В.Д.Кекух 

3.  Дата очередного очного заседания С.Е.Давиденко 

4. Р Разное.  

 

Решения судейского комитета: 

  

1. По первому вопросу В.Кекух предложил провести судейский семинар для всех судей с 

разбором видео и назначить себя ответственным за его проведение. Были предложены даты: 

либо 17(18) сентября, либо 1(2) октября, а также назначить стоимость семинара в зависимости 

от количества участников для оплаты аренды (ориентировочно - 200 рублей). 

 

РЕШИЛИ:  назначить дату семинара на 1(2) октября, назначить ответственного В.Кекуха, 

назначить стоимость участия в семинаре ориентировочно 200 руб. 

 

Голосовали:      «за» - 10  (Давиденко С., Кекух В., Сугак Е., Цай Ю., Леонова А.,  

    Славянский Е., Аракелов А., Хороших А., Цай И.,  

    Белый А. ) 

          «против» - 0 

   «воздержался» - 2 (Пушкарь Н., Харенко В.) 

             Решение принято. 

 

2.  По второму вопросу В.Кекух  предложил в рамках семинара 1(2) октября  провести 

аттестацию региональных судей. С.Давиденко внесла уточнение о том, чтобы провести 

аттестацию судей 3К и тех судей 2К, которые получили категорию  в 2016г. и не были 

аттестованы РосФАРР. 



 

            

        Голосовали:     «за» - 10  (Давиденко С., Кекух В., Сугак Е., Цай Ю., Леонова А.,  

    Славянский Е., Аракелов А., Хороших А., Цай И.,  

    Белый А. ) 

          «против» - 0 

             «воздержался» - 2 (Пушкарь Н., Харенко В.) 

 

             Решение принято. 

 

3. По третьему вопросу С.Давиденко предложила провести очередное заседание судейского 

комитета в декабре 2016г., в тот же день, на который будет назначено проведение 

регионального турнира, после его окончания.  

 

Голосовали:      «за» - 10  (Давиденко С., Кекух В., Сугак Е., Цай Ю., Леонова А.,  

    Славянский Е., Аракелов А., Хороших А., Цай И.,  

    Белый А. ) 

         «против» - 0 

   «воздержался» - 2 (Пушкарь Н., Харенко В.) 

             Решение принято. 

 

 

 Окончание заседания – 16 час. 00 мин. 

 

 

                        Председатель судейского комитета  _________________ С.Е.Давиденко 


